
Observation n°2     :  

Bonjour

Je trouve que c’est une très bonne idée que de prolonger la piste cyclable des bords de Vienne 
j’usqu’a Antran. La route départementale étant très dangereuse du fait de la vitesse des véhicules 
qui l’emprunte en venant et vers Antran. 

J’en profite pour exprimer le même souhait de prolongement de cette piste jusqu’à Cenon sur 
Vienne dans les meilleurs délais 
.J’emprunte tous les jours la route de Nonnes en venant de Cenon à vélo.  Cette route est 
dangereuse. C’est une honte que nos pouvoirs publiques aient renoncer à son entretien en faisant 
prendre des risques aux usagers et particulièrement aux cyclistes. 

Cordialement 

François Lépine 


